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 "Mariages", une vraie réussite de ce début d'année... Pourquoi est-ce un film réussi ? Lisez l'article.

 "Mariages" est comme je l'ai dit dans le résumé le meilleur film de ce début d'année ! Réunissant tous les
aspects d'un film réussi, "Mariages" sort cette année d'un lot très dense ! 
 
 Tout d'abord, parlons des personnages. Tous sont attachants, bien dans leurs genres ! Le casting est tout
simplement excellent, ce qui donne un rendu explosif. Jean Dujardin en blasé de la vie y est merveilleux,
Mathilde Seigner en femme libérée convainct largement, Lio dans l'incarnation de la douceur et du
dévouement nous émeut plus d'une fois, et Catherine Allégret en vieille bourgeoise coincée et aigrie nous fait
rire ! Bref, des acteurs de haut niveau pour un film tout aussi de qualité !
 
 
  Ensuite, bien que "Mariages" reste une comédie sur les déboires d'un tout jeune couple, l'intrigue est
profonde et le rythme haletant. Effectivement, les péripéties que vivent les 2 mariés et la famille se suivent et
ne se ressemblent pas ! Le public ne peut pas s'ennuyer ! Entre les répliques cassantes et sarcastiques des
personnages, l'innocence de la mariée, la fougue du marié, les aventures extra-conjuguales de certains invités,
le film est rempli de choses, drôles, mais aussi très émouvantes.
 
 Enfin, abordons ce qui est pour moi le côté le plus réussi du film; la fin ! Effectivement, la fin est d'une
grande profondeur, d'une grande émotion. On peut pleurer, on peut avoir peur aussi ! Mais on ne reste pas
insensible. "Mariages" n'est pas qu'une simple comédie, c'est une vraie leçon de vie qui ouvre les yeux sur
beaucoup de choses.
 
 En conclusion, je vous conseille vivement de vous rendre dans les salles obscures et de savourer le superbe
film qu'est "Mariages", vous ne le regretterez pas, je peux vous l'assurer !
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